

## **Pressemitteilung**

### **Informationsveranstaltung zum „Obermünsterviertel“**

Zum dritten Mal haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, sich über die Entwicklung im Obermünsterviertel zu informieren und diese auch aktiv mitzugestalten. Am 22. November 2010 findet um 18.30 Uhr im Konferenzsaal 3 des Diözesanzentrums Obermünster, Obermünsterplatz 7, ein Informationsgespräch statt.

An diesem Abend wird der derzeitige Entwurfsstand des Rahmenplans erläutert, der ein Baustein der vorbereitenden Untersuchungen zur Ausweisung des Viertels als Sanierungsgebiet ist. Dabei werden auch die Vorschläge und Ideen aus vorangegangenen Veranstaltungen, die eingearbeitet wurden, erläutert.

Ekkehard Arnetzl von der „Interessensgemeinschaft interesSAND“ wird als Gastredner über die erfolgreiche Durchführung des Programms „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“ in Bamberg berichten. Seine Hinweise und Anregungen dienen anschließend als Grundlage für die Entwicklung eigener Ideen und Maßnahmen für das Obermünsterviertel im Rahmen dieses Städtebauförderungsprogramms, für welches sich die Stadt angemeldet hat.

15. November 2010